



CORTES GENERALES

DIARIO DE SESIONES DEL

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Año 1984

II Legislatura

Núm. 193

COMISION DE PRESUPUESTOS

PRESIDENTE: DON ALFONSO OSORIO GARCIA

Sesión celebrada el miércoles, 20 de junio de 1984

Orden del día:

- Aprobación, con competencia legislativa plena, de la proposición de Ley con el fin de que desaparezca la discriminación en el trato que reciben por la Ley 46/1977, de 15 de octubre, los militares profesionales de la República respecto de los funcionarios civiles comprendidos en dicha Ley.

Se abre la sesión a las diez y veinte minutos de la mañana.

El señor PRESIDENTE: Buenos días, señorías. Comienza la sesión.

El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista tiene la palabra.

El señor SAENZ COSCULLUELA: Señor Presidente, el proyecto que va a debatir la Comisión hoy, como todos los señores Diputados saben, es un proyecto de bastante complejidad social. Son muchas las personas interesadas en él y a partir de situaciones bastante diferenciadas entre sí.

El Grupo Socialista, al igual que los demás Grupos, en el seno de la Ponencia ha hecho un esfuerzo de búsqueda de fórmulas que permitan resolver todos los problemas que se han suscitado por la vía de enmiendas, y está haciendo un esfuerzo de diálogo con los propios sectores afectados, destinatarios de este proyecto de Ley, a fin de encontrar fórmulas satisfactorias.

Sinceramente, aunque la Ponencia ha emitido un informe resolviendo y zanjando algunas de las cuestiones suscitadas, es lo cierto que hay posibilidad de encontrar fórmulas satisfactorias. Estamos haciendo ese esfuerzo de diálogo en estos días, y para el Grupo Socialista sería importante poder disponer de una nueva oportunidad que le permita alcanzar un acuerdo no solamente político en el seno del Parlamento, sino social con todos los sectores afectados; ello requeriría la suspensión de los debates de esta proposición de Ley por un tiempo muy reducido, tres o cuatro días; de manera que, si los Grupos y la Presidencia aceptaran la suspensión de esta Comisión, estaríamos en condiciones de poder trabajar a partir de otro informe de Ponencia en la próxima semana, con una redacción bastante más satisfactoria para todos.

Esta es la razón por la que solicitamos el acuerdo de los portavoces para la suspensión de la Comisión y dejaríamos a la discrecionalidad del Presidente la convocatoria de la misma en la próxima semana.

El señor PRESIDENTE: Muchas gracias.
El Grupo Parlamentario tiene la palabra.

El señor MANGLANO DE MAS: Gracias, señor Presidente.
De acuerdo con la suspensión.

El señor PRESIDENTE: El Grupo Parlamentario de Minoría Catalana tiene la palabra.

El señor MOLINS I AMAT: Muchas gracias, señor Presidente.

Como S. S. debe ya conocer, esta proposición de Ley ha llegado a Comisión con un buen número de enmiendas vivas, lo cual permite deducir que no se ha llegado al acuerdo que el portavoz socialista menciona como necesario y como fin que debemos perseguir todos los Grupos Parlamentarios en un tema como éste. Esta proposición de Ley, que inició su discusión ya en el mes de enero, ha dilatado sus trabajos precisamente en la búsqueda de ese acuerdo. No parece, por tanto, razonable por nuestra parte oponernos ahora a un aplazamiento de una semana en aras de encontrar ese entendimiento, cuando ya llevamos seis meses intentando encontrarlo, sin haberlo conseguido hasta hoy.

Por tanto, nada que oponer y esperar que esta semana sea de utilidad para todos, rogando, eso sí, a la Presidencia que esa convocatoria se haga en la próxima semana para tener tiempo de acabar nuestros trabajos en la presente etapa legislativa.

El señor PRESIDENTE: Muchas gracias, señor Molins.
El Grupo Parlamentario Mixto tiene la palabra.

El señor FERNANDEZ INGUANZO: Muchas gracias, señor Presidente.

Nosotros hemos asistido a todas las reuniones de Ponencia. Estas reuniones nos han hurtado en gran medida trabajo que teníamos que dedicar a otras actividades parlamentarias, pero hemos accedido siempre en aras de buscar una más rápida, profunda y definitiva solución de este complejo problema.

Nosotros estamos dispuestos; mantenemos nuestras enmiendas. Realmente, la discusión de la Ponencia ha sido muy superficial, me parece. Mantenemos nuestras enmiendas e insisto en que estamos de acuerdo en que se aplace, pero en aras de que de verdad se busquen contactos, discusión, sensibilidad para afrontar este problema y para recoger las inquietudes y hacer un esfuerzo para tratar de darles satisfacción.

El señor PRESIDENTE: Muchas gracias.

A la vista de la posición de todos los Grupos Parlamentarios, suspendemos la sesión para reanudarla el próximo miércoles a las diez de la mañana, con este mismo orden del día.

Muchas gracias.

Eran las diez y veinticinco minutos de la mañana.

Imprime: RIVADENEYRA, S. A.-MADRID

Cuesta de San Vicente, 28 y 36

Teléfono 247-23-00, Madrid (8)

Depósito legal: M. 12.580 - 1961